



# パワー

(電力・動力)

2012

秋

株式会社 **ホンマ電機**

情報紙64号

発行所 株式会社 ホンマ電機  
神奈川県相模原市南区上鶴間1丁目12-1  
電話 042(746)1616(代)  
ホームページ **ホンマ電機** 検索  
発行責任者 本間 俊三

# 日本のエネルギー・電力は？

### 多量のエネルギー消費と供給力不安

日本は、産業を興し豊かな生活を確保するために多くのエネルギーを消費しています。原発の停止で、改めてそのことに気がつき、向き合わなければならなくなりました。

原発の停止は電力の供給不足を招き、消費削減すなわち節電を強いられました。一方で供給力確保が求められ、企業が所有していた予備電源はもちろん非常用防災電源まで稼働の検討を余儀なくされました。

### 原油や天然ガスの輸入が発電コストに反映

電気事業者側では、休止していた火力発電所や解体寸前のプラントを緊急修理し確保しているといわれます。そのため原油や天然ガスの輸入量は増えて、2011年度だけでも3兆円の国の富を流出させてしまいました。それがもとで電力のコストは26%も上昇しました。いずれ

上昇分の何割(数パーセント)かは消費者・需要家に跳ね返ってくることになるでしょう。日本人の雇用や生活水準を確保するには、安くて安定した電力確保が重要な条件です。災害補償や廃棄物処理費用をコストに加味した場合の比較は、専門家に委ねるとして、要はコストを含めた技術全体が開発・改善の途上にあるということです。

### 開発途上の技術は数多くある

医療技術は日進月歩であり、数年前まで不治の病といわれたものが直る例は沢山あります。神の領域に近づいたといわれる生命科学・ITなどの通信技術(携帯電話)・バイオテクノロジー(各種製造技術など)数え切れないほどあります。ましてや発見されて100年にも満たない放射線(放射能)を人間の英知がコントロールできないとは思えません。どんな技術も失敗や試練を乗り越えて今日がある

### 積み上げてきた技術の流出

原発ゼロは、いずれ原子力技術の放棄を意味します。これは積み上げてきたものを放棄するだけでなく、その技術を他国に渡すことに繋がります。安全性を確立し安くて安定した電力を獲得した国と、コスト高で質の悪い不安定な電力しかない国とで競争する図式がいくら来ます。

### エネルギーを食料問題にたとえれば

規模や生産量で比較すると、



小規模農場



広い大農場

原発は北海道や九州の大農場に再生可能エネルギーは家庭菜園や小規模農家に例えられます。国や国民は、大農場が問題を起したことから、家庭菜園や小規模農家で解決できると思っている姿に似ています。原油や天然ガスの輸入は、足りなくなった食糧の輸入に例えられます。日本のエネルギーをどうするか、ポピュリズムに随した政治家や評論家だけに任せておいてよいのでしょうか。

## BUSINESS フィールド

### パトリック・キン・ガーデン シャンデリアをLEDに交換

パトリック・キン・ガーデンは、町田街道木曾の交差点角に、ヨーロップの瀟洒なお城のようにそびえて建っています。キャッチフレーズはロイヤルシャトーウエディング。『お城と邸宅とガーデンを貸しきって、プリンセス気分を満喫する一日を提供』とあります。

また、『歴史ある古城、城内の緑豊かなガーデン、ゲストをおもてなしするための邸宅、そして最高のサービス、ヨーロップの上流階級の結婚式をイメージ』とあります。



パトリック・キン・ガーデンの外観



シャンデリアをLEDに交換



LEDの交換工事

シした贅沢で洗練されたウエディングを叶えます」ともあり、まさにそのとおりで、一歩足を踏み入ると中世ヨーロップのお城に迷い込んだ気分になります。

照明のLED化のお話を頂いたのは6月頃、町田相模原経済同友会の席で隣に座られた松崎会長からでした。シャンデリアのLED化は、効果が大きいにもかかわらず電球の寿命が5倍から10倍と長くなり、高所

## 新入社員紹介

本間 健士 (39歳)  
入社 8月1日  
法政大学経済学部卒  
第2種電気工事士



鈴木 聡 (56歳)  
入社 3月20日  
日本工業大学  
電気工学科卒  
第2種電気工事士



田上 直志 (41歳)  
入社 10月21日  
名古屋  
YMCA専門学校卒  
第2種電気工事士



## 社員勤続表彰

勤続5年表彰



本間 賢明 氏

勤続5年表彰



宮崎 陽輔 氏

勤続10年  
商工会議所表彰



渋谷 強 氏

このお祭りには、弊社は20年も前からお手伝いさせて頂いています。社長が中和田自治会の会長をお引き受けしている関係上、今年は実行委員長を賜りました。

会場作りの一つでもある電気配線や、事業の円滑運営にも気と目配りが必要です。

9月19日の反省会では、事業全体の運営や進行がスムーズであったこと、来場者が例年より多く盛り上がったなどの声があり、ひとまずほっとしています。



ゲスト 岩木淳

## 上鶴間地区ふるさと祭り 無事責任果たす



### ⑥0 近況報告

このイメージマークはサレシマークとして登録されています。



## 相模原 地域ネットワーク

大野までを、4車線相当の幹線道路とする。(県道52号線の4車線化までの措置)  
 ②相模原市立相模大野中央公園に「常設屋根つき野外ステージ」を設置し、様々なイベントやコンサートを開催し、南関東エリアからの集客を図る。

### 相模大野の地域活性化をめざし 幹線道路や常設野外ステージを

常時稼働しておらず、子ども達の遊び場を見ることがも少なく、維持管理コストに比べて有用な設備とは思えません。更に衛生管理や安全管理も不完全で十分な配慮が必要です。何か事が起これば管理者責任を問われかねない設

備といえます。そこでこのお荷物ともいえる親水設備を、写真のような常設野外ステージに改修し、様々なイベントに活用する提案です。例えばその活用は、夏の「もんじえ」や「新能」はもちろん、高校や大学の発表会あるいは舞台練習場として、更には野外コンサート会場としてなどいろいろ考えられます。特に有名アーティストのコンサートとなれば南関東エリアからの集客も期待され、相模大野の名は轟くことになりましょう。



上記提案例(常設屋根つき) 黒石市

は文化教育発表の場として多目的に活用できることを求めるものです。特に屋内ホールとしては「グリーンホール」、野外施設としては「中央公園野外ステージ」が揃ったこの一体化は、相模大野ひいては相模原市の知名度アップと活性化に、大きく貢献するものと考えます。

## 「アントレプレナーシップ教育」 テーマは上鶴間ふるさとまつり

県立上鶴間高校の授業事例



会場づくりを手伝う高校生

第24回上鶴間地区ふるさとまつりは、8月18日(土)相模原市立谷口中学校校庭で実施されました。弊社は、毎年電気工事を委託されていますが、今年度は、社長が実行委員長を務めました。委員長は、谷口自治会と中和田自治会の会長が交互に勤めることになっています。



高校生の綿菓子店

今年特徴的だったことは、祭りの実行委員会に、上鶴間高校の学生さんが加わったことです。「アントレプレナーシップ教育」という授業の一環として、教材は慶応大学のゼミの学生さんが作り、授業も担当。高校生は実行委員会に出席し、委員会のやり取りを体験し、地域の



来場者をカウントする

社会に関することを学びます。一部の生徒は当日の準備作業も手伝いました。高校生は、「上鶴間地区ふるさとまつり」を題材に、授業でさまざまな角度から問題点を洗い出し、解決に向けて議論するのだそうです。



賑わう高校生の模擬店

このような授業形式は、「ケーススタディ」と呼ばれ、大学や大学院などの研究に多いようです。それを高校で採用し、しかもテーマに「上鶴間地区ふるさとまつり」が選ばれたことに、驚きと誇らしさを覚えました。

そして10月28日(日)には、研究成果の発表会が、上鶴間公民館において行なわれることになっています。それには高校教員はもちろん校長先生、慶応大学の研究生、それに授業の環であるにもかかわらず実行委員の方々も参加する予定です。

## ● 企業ルポ

## ● お客様紹介 63

### ゲストハウス パトリック・キソ・ガーデン

〒194-0036 東京都町田市木曽東3-35-33



代表取締役 会長  
松崎 護 氏

tel.042-789-1188(代) fax.042-789-4188  
http://www.pkg.co.jp/

(株)薬師スタジオ事務局 / (株)シモン事務局  
〒194-0032 東京都町田市本町田2946-3  
tel.042-720-4491 fax.042-720-4432

パトリック城 英国の中世の建物を再現



チャペル内 荘厳な雰囲気が漂う



- ・店名 パトリック・キソ・ガーデン
- ・会社名 株式会社シモン
- ・設立 平成14年1月9日
- ・代表取締役会長 松崎 護氏
- ・事業形態 婚礼施設及びレストラン
- ・関連会社 (株)薬師スタジオ(写真館)
- ・代表取締役会長 松崎 護氏
- ・事業所数 4ヶ所  
本町田店・原町田店・アメリカ店  
ドレスショップM&M

町田街道の木曾の地に、英国の中世の城を彷彿させるレンガ造りの建物がひととき人目を引きま。パトリック・キソ・ガーデンです。

英国の古城に製作されたアイルランドの守護聖人パトリックのステンドグラスは、ニューヨークのパトリック大聖堂に飾られていたのですが、入れ替え時に松崎会長がオークションで競り落としました。美しい色彩と細工がほどこされた芸術品とも準えられるこのステンドグラスは、今や店名の由来ともなり、チャペルでの婚礼に厳かな雰囲気

を醸し出しています。チャペルとレストランを合わせもつゲストハウス・パトリック・キソ・ガーデンは新しいスタイルの式場です。11年前に誕生した当時、時代に先駆けた式場として脚光を浴びました。ゲストハウスとは式場での多くの招待客に、先ず喜んで頂くという課題を満たしてくれるものです。式場としてのみならず忘年会、新年会、誕生日、記念日などにも活用されています。

フランス料理は同店の特色でもあり、フランスで修行したシェフが高級食材をリーズナブルに提供。数々の話題性に富む同店の礎となったのが薬師スタジオです。松崎会長が49歳で写真館を始める際に「婚礼写真は必ず前撮りし、何処で撮っても絵になり感動できる撮影をしたい」との写真家の信念が原点となり、今日のパトリック・キソ・ガーデンは築かれました。薬師スタジオでは、毎年の結婚記念日に家族揃って写真を撮る会

員が700組を越えています。その経営理念は「しあわせ色の物語をつくる、広げる使命感」。そのしあわせ色の理念はパトリック・キソ・ガーデンをも染めています。町田、相模原、大和にしあわせ色を広めようと松崎会長提唱のパトリック・キソ・ガーデンのお客様が会員となり、加盟店のサービスが受けられます。地域の活性化が目標です。

松崎会長は「お金が有るからといって事業が成就するものでもなく、無くとも皆様のご協力で今日を築けました」とも話されました。



プリンセス・ローズ・ガーデン 全天候型屋外パーティ会場